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Prefeito Araujo sanciona Lei que reajusta 
em 12,84% os vencimentos do Magistério 

Público Municipal de Jacutinga
O Prefeito havia enviado para a Câmara o Projeto de 
Lei solicitando o reajuste. O Projeto passou pelas 
Comissões da Câmara Municipal de Jacutinga e foi 
aprovado na última segunda-feira, 29 de dezembro. O 
reajuste será no valor de 12,84% retroagindo seus 
efeitos a partir de 1º de setembro de 2021. 
. (Pág. 19)
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PREFEITURA TROUXE O SENAI PARA JACUTINGA E HOJE O 
SONHO JÁ É UMA GRANDE REALIDADE; PRIMEIRA TURMA 

SE FORMA NESTE MÊS DE DEZEMBRO

O atual governo do Prefeito Araujo e Vice-Prefeito Toninho Roque, vendo essa 
grande necessidade para os jovens e trabalhadores de Jacutinga, conseguiu trazer 
para a cidade o SENAI, que se instalou no município no dia 16 de agosto deste ano. 
(Pág. 02)

Prefeitura de Jacutinga entrega 
Reforma do ESF e Sala 

Odontológica no Distrito de 
São Sebastião dos Robertos

O local passou por uma reforma ampla e ganhou uma 
Sala Odontológica que era uma demanda antiga dos 
moradores do Distrito. (Pág. 10)

Prefeito Araújo foi condecorado com 
Título Ordem do Mérito Legislativo, em 

Belo Horizonte

Criada em 1982, a Ordem Mérito Legislativo agracia 
cidadãos e instituições por seu trabalho e dedicação em 
prol da sociedade. A condecoração possui os graus 
Grande Mérito, Mérito Especial, e Mérito. Na edição de 
2021, 89 pessoas e instituições receberam a honraria, 
além de 40 parlamentares que foram agraciados antes 
da solenidade. (Pág. 10)
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Da Redação | Rodrigo Matarazzo | Informações Secretaria de Ação Social  

A Prefeitura Municipal de Jacutinga, através da 
Secretaria de Ação Social, juntamente com o 
CRAS, vendo a necessidade de trabalhadores e 
formação de funções específicas e também 
preocupados em qualificar os trabalhadores 
com a chegada de novas empresas na cidade, 
aderiu a dois interessantes projetos, com o 
objetivo de contribuir tanto para as empresas 
parceiras, quanto para a população interessada 
em cursos profissionalizantes. 
O atual governo do Prefeito Araujo e Vice-
Prefeito Toninho Roque, vendo essa grande 
necessidade para os jovens e trabalhadores de 
Jacutinga, conseguiu trazer para a cidade o 
SENAI, que se instalou no município no dia 16 de 
agosto deste ano. Já o projeto Jovem Aprendiz 
foi implantado e está em desenvolvimento em 
Jacutinga há dois anos.
Graças a esse esforço da atual administração o 

SENAI está em Jacutinga para suprir uma demanda antiga da 
população que muitas vezes com a chegada das empresas na 
cidade não tinham capacitação para trabalhar nos maquinários 
exigidos pelas indústrias.
Uma grande oportunidade para os moradores encontrarem 
uma oportunidade de trabalho na indústria, já que o SENAI é a 
principal porta de entrada para que os trabalhadores possam 
chegar preparados no mercado de trabalho.
Hoje o SENAI e o Jovem Aprendiz são uma realidade em 
Jacutinga. O SENAI atualmente está funcionando com duas 
turmas, sendo: a Primeira Turma funciona no período 
vespertino, (faixa etária de 14 a 24 anos), com o Curso de 
Eletromecânica. Um curso que aborda conceitos de mecânica e 
elétrica industrial para 22 alunos. Um horário diferenciado 
para quem está cursando esses cursos à tarde, pois poderão 
trabalhar contratados nas empresas parceiras, como, 
(Condutec, Verallia, Azul Pack). 
O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial é um dos cinco 
maiores complexos de educação profissional do mundo e o 
maior da América Latina. Seus cursos formam profissionais 
para 28 áreas da indústria brasileira, desde a iniciação 
profissional até a graduação e pós-graduação tecnológica.
A missão do SENAI é Promover a educação profissional e 
tecnológica, a inovação e a transferência de tecnologias 
industriais, contribuindo para elevar a competitividade da 
Indústria Brasileira.
A Secretaria de Ação Social informou que 100% da primeira 
turma do curso mais longo já estão empregados e se formam 
em agosto de 2022.
Já a Segunda Turma do SENAI que é no período noturno, (faixa 
etária livre), no Curso de Eletricista de Manutenção, curso que 
tem o foco na formação elétrica envolvendo a eletricidade 
residencial e industrial, tem duração de 4 meses. Essa turma 
conclui o curso agora neste mês de dezembro. Serão 16 alunos 
que irão se formar.
Para o ano de 2022 a equipe especializada da Ação Social, 
CRAS, juntamente com o SENAI planejam implantar mais 
cursos conforme a demanda necessária de Jacutinga. A ideia 
seria cursos na área têxtil como operadores e programadores 
de maquinas que atenderão as inúmeras malharias de 
Jacutinga. 

Para outras áreas irão chegar nos próximos dias 06 novos 
Tornos que irão capacitar os alunos a trabalharem nesta área. 
Os maquinários já estão prontos só aguardando a liberação 
para a fixação dos tornos no novo local de funcionamento do 
SENAI Jacutinga.

Projeto Jovem Aprendiz
O Jovem Aprendiz é outro projeto importante que foi 
implantado pela Prefeitura Municipal de Jacutinga que está 
em andamento na Cidade. Ele foi implantado há dois anos em 
Jacutinga e abrange a faixa etária de adolescentes de 14 a 24 
anos. Logo esses adolescentes estarão atuando nas empresas 
parceiras do projeto. Uma forma de adquirir conhecimento na 
função necessária da empresa. Este ano 66 jovens atuam como 
jovem aprendiz em Jacutinga, sendo 41 já estão contratados 
das empresas. O Jovem aprendiz está funcionando com 04 
turmas de segunda-feira à sexta-feira.  
Durante este período do Jovem Aprendiz em Jacutinga, já são 
20 empresas parceiras e o objetivo para o ano de 2022 é 
aumentar ainda mais. As empresas parceiras são: Casa Ideal, 
Minas Lã, Eletrozema, Natus Farma, Rayontex, Viviane 
Furrier, Antonelli Supermercados, Telecan Cabos, Kez 
Uniformes, Magazine Luiza, Inconfio, Threin Omotive,Lojas 
Edimil, Posto Coapeja, Sicoob Credivas, Verallia e Grão de 
Gente. 
Essa foi uma grande conquista para Jacutinga, que contou com 
todo esforço necessário da Prefeitura Municipal, onde o 
Prefeito Araújo juntamente com sua equipe de trabalho não 
mediram esforços de realizar esse grande sonho dos 
trabalhadores e principalmente da juventude Jacutinguense.    
Hoje o SENAI está funcionando no prédio do antigo Museu, 
que fica localizado na Praça Francisco Rubim e em breve irá 
para a parte de baixo onde era o Clube Lítero, na Rua Coronel 
Estevam. Já o Jovem Aprendiz que hoje está funcionando na 
parte de baixo onde era o Clube Lítero, irá para o prédio onde 
está o SENAI no Prédio do antigo Museu.
Para este ano as turmas estão fechadas, mas no início de 2022 
serão abertas novas turmas e uma nova gama de cursos 
estarão disponíveis para a população Jacutinguense. 
Vale destacar que os cursos profissionalizantes do SENAI e 
Jovem Aprendiz são totalmente gratuitos.
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A Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) 
homenageou autoridades, lideranças e personalidades 
de destaque com a Ordem do Mérito Legislativo, na 
última segunda-feira (22).
O prefeito de Jacutinga, Melquíades de Araújo foi 
condecorado com a Ordem do Mérito Legislativo. A 
solenidade para entrega da condecoração foi realizada 
no Grande Teatro do Palácio das Artes, em Belo 
Horizonte.
O prefeito Araujo falou sobre a importância de ter 
recebendo essa honraria concedido pela Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais. 
“Foi um orgulho muito grande receber essa Comenda 
Ordem do Mérito Legislativo. Eu diria que não foi 
emocionante somente para o Araújo, foi também para a 
minha família de uma forma geral. Foi muito 
emocionante, porque na hora que recebi essa Comenda 
e o Diploma concedido pela Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais, eu lembrei não só de todo o trabalho que 
fizemos por Jacutinga, a minha dedicação juntamente 
com o Vice-Prefeito Toninho Roque, mas lembrei muito 
da minha família, dos meus pais, meus irmãos que 
n a s c e ra m  t o d o s  e m  J a c u t i n g a .  É  a l t a m e n t e 
compensador para mim e para minha família que neste 
momento, o filho caçula dos 15 filhos ter recebido essa 

homenagem tão especial e grandiosa. Mérito esse que 
é de uma equipe. Essa é a razão de um trabalho 
desenvolvido em Jacutinga. Aqui não tem um prefeito, 
aqui nós temos várias pessoas. Desde o prefeito, até a 
pessoa que trabalha na faxina. Todos envolvidos em 
busca melhores condições para a nossa cidade. Por isso 
vem o resultado. Não é o prefeito que manda. O 
prefeito é o maior funcionário da população. Aqui o 
prefeito obedece ao seu plano de governo e que 
t ra b a l h a  d e s d e  o  p r i m e i ro  m a n d a t o  p a ra  o 
desenvolvimento de Jacutinga. Este título vem em 
função do nosso trabalho em favor da nossa Cidade, 
envolvendo Prefeito, vice Prefeito, secretários, 
funcionários e  vereadores da nossa Câmara 
Municipal", disse o prefeito.
O Título da a Ordem do Mérito Legislativo é um 
reconhecimento a todos que contribuíram e 
continuam contribuindo para a retomada do 
desenvolvimento econômico e social do Estado.
Com o tema “Mineiras e mineiros na recuperação 
econômica e social do Estado no pós-pandemia, 
destacando a atuação das instituições unidas à 
sociedade, em prol da vida”, a comenda homenageou 
cidadãos e instituições que atuaram para amenizar a 
crise gerada pela pandemia de Covid-19 na economia, 
na saúde e na própria sociedade.

Esperança
Mesmo reconhecendo que a Covid-19 agravou várias 
“pandemias” que o Brasil já enfrentava, como a 
inflação, a fome e a pobreza, o presidente da 
Assembleia, deputado Agostinho Patrus (PV), fez um 
discurso de esperança e de retomada. 
Ele recorreu a outras tragédias históricas, como a 
peste negra no século XIV e a segunda Guerra Mundial 
para enfatizar os avanços alcançados depois de cada 
uma delas. “A crise é professora. Depois de um 
momento de recolhimento e morte, há uma explosão 
de vida. É hora de agir”, enfatizou.
Agostinho Patrus citou, entre as ações do Parlamento 
mineiro, o Recomeça Minas, um pacote de estímulos 
para incentivar a retomada econômica e social do 

Prefeito Araujo com o Procurador do 
Município, Dr. Sidney Batista do Nascimento
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Estado. E reforçou a disposição da Assembleia para 
seguir trabalhando, em parceria com as instituições, e 
com um cuidado especial com a população mais 
vulnerável.

Oradora exalta trabalho coletivo
Falando em nome de todos os agraciados, a reitora da 
Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG), Sandra 
Regina Goulart Almeida, defendeu uma reconstrução 
conjunta e de mãos dadas entre pessoas e instituições. 
“Os graves impactos da pandemia ainda serão sentidos 
por um tempo”, justificou.
Sandra mencionou os grandes desafios que se 
apresentam, mas enfatizou as potencialidades de 
Minas e seu compromisso com valores democráticos, 
com a justiça social e com a liberdade. A reitora ainda 
saudou todos os afetados diretamente pela pandemia e 
destacou a atuação da Assembleia durante a crise 
sanitária.
Ela citou o exemplo da vacina da UFMG, desenvolvida, 
segundo ela, graças ao trabalho de pesquisadores, mas 
também à parceria com os três níveis de governos e a 
ALMG. Ela se referiu a R$ 30 milhões destinados à 
pesquisa da vacina, vindos de emenda parlamentar a 
projeto de distribuição de recursos do acordo do 
Executivo com a Vale.
A mesma emenda ainda destinou outros R$ 54,5 
milhões para o combate à pandemia de Covid-19 e à 
assistência a pessoas e segmentos em situação de 
vulnerabilidade social.

História
Criada em 1982, a Ordem Mérito Legislativo agracia 
cidadãos e instituições por seu trabalho e dedicação em 
prol da sociedade. A condecoração possui os graus 
Grande Mérito, Mérito Especial, e Mérito. Na edição de 
2021, 89 pessoas e instituições receberam a honraria, 
além de 40 parlamentares que foram agraciados antes 
da solenidade.
O ingresso na Ordem é realizado por indicação dos 
parlamentares e é aprovado por seu Conselho, 
composto pelos membros da Mesa da Assembleia, 
pelas lideranças parlamentares e pelos ex-presidentes 
que ainda estão no mandato de deputado estadual. O 

presidente da ALMG, Agostinho Patrus, também 
preside o Conselho da Ordem. 
Na solenidade desta segunda (22), essas lideranças 
parlamentares estiveram à mesa, assim como outras 
autoridades mineiras. As medalhas foram conduzidas 
pelos Dragões da Inconfidência da Polícia Militar de 
Minas Gerais, e o Quinteto de Metais da Banda de 
Música do Corpo de Bombeiros executou o Hino 
Nacional. Ao final, o cantor e violeiro Rubinho do Vale 
apresentou Trem da História, de sua autoria.
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A Prefeitura Municipal de Jacutinga divulgou nesta 
sexta-feira, 26 de novembro, que as Reveillon e o 
Carnaval não serão realizados em Jacutinga. 
A decisão foi tomada depois de uma reunião realizada 
com o Comitê de Combate à Covid-19, onde todos 
chegaram à conclusão que ainda não é o momento para 
a realização destas festividades, mesmo com os 
números de casos de covid-19 em Jacutinga estar 
praticamente zerado e a cidade já ter um grande 
número de pessoas vacinadas. 
O prefeito Araujo acredita que essa é a melhor decisão a 
ser tomada no momento, pois ainda estávamos em 
uma pandemia e ainda existem muito casos de covid-
19 e mortes no mundo inteiro.  
Neste caso do cancelamento dessas festividades de 
final de ano e carnaval apesar de serem datas 
importantes para o turismo e a economia de muitas 
cidades da região, as prefeituras alegam que a 
segurança da população e a tentativa de evitar 
aglomerações e, consequentemente, novos casos da 
doença, são os principais motivos para a suspensão das 
festas.
A prefeitura através de uma nota relatou os motivos do 
cancelamento das festividades.

“O Prefeito de Jacutinga, seguindo as orientações do 
Comitê de Combate à Covid-19 que é coordenado 
pelo Secretário de Saúde Dr. Pedro Aguiar, decidiu por 
não realizar os eventos de Réveillon e Carnaval 2022. 
A decisão foi tomada levando em conta preocupação 
na possibilidade de retorno do crescimento de casos 
de Covid-19, o momento ainda é de cautela”, finalizou 
a nota da prefeitura. 

Reveillon e Carnaval não serão 
realizados em Jacutinga

Da Redação | Rodrigo Matarazzo | Hoje em Dia 
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A Câmara Municipal de Jacutinga realizou nos dias 24, 
25 de novembro uma Reunião Solene para a entrega de 
Diplomas de Honra a Mulher Jacutinguense, Honra ao 
Mérito. As reuniões contaram com a presença do 
Prefeito Araújo, Vice-Prefeito Toninho Roque, 
S e c re t á r i o s  M u n i c i p a i s  e  o s  f a m i l i a re s  d o s 
homenageados. 
As duas primeiras reuniões foram marcadas por 
momentos de muita emoção e gratidão pelas 
homenagens recebidas. Esse ano a reunião teve a 
participação do cantor jacutinguense Allonso Pieroni 
que acompanhado do professor de música Carlos 
Henrique Molinari apresentaram uma versão diferente 
usando sanfona e violão para a execução do hino de 
Jacutinga. A cantora Emiliane Cezarini também fez sua 
apresentação cantando um louvor. 
Esse ano 34 pessoas foram homenageadas pelos 
relevantes serviços prestados a nossa sociedade 
jacutinguense.
Nesta sexta-feira, 26 de novembro irá acontecer a 
Reunião Solene para a entrega dos Títulos de 
Cidadania. 
As reuniões estão acontecendo no Plenário Professor 
Dr. Francisco Cascelli-Edifício José Esteves, localizado à 
Rua Afonso Pena, 556, Centro de Jacutinga. 
O Presidente da Câmara Municipal de Jacutinga falou 
da importância desta Reunião Solene onde foram 
homenageados cidadãos que fazem parte da nossa 
s o c i e d a d e  e  q u e  e s t ã o  c o n t r i b u i n d o  p a ra  o 
desenvolvimento de Jacutinga.
“Gostaria de dizer a todos da nossa gratidão de ver a 
população participando destas reuniões solenes onde 
foram homenageadas várias pessoas da nossa 
sociedade. Todos os nomes que foram agraciados 
passaram por uma comissão de vereadores e pelo 
departamento jurídico da casa. Depois desse processo 
os nomes foram aprovados e hoje recebem as honrarias. 
Onde pisamos Jacutinga é sempre lembrada e é bem 
representada por essa população trabalhadora e 
ordeira. Parabéns a todos os agraciados”, frisou o 
Presidente da Câmara de Jacutinga. 
O Prefeito Araujo na reunião solene da quinta-feira 
(24), fez uma homenagem especial em sua fala a todas 
as mulheres jacutinguenses que muito tem contribuído 
para o desenvolvimento de Jacutinga.  
“As mulheres de Jacutinga, independentemente das 
funções realizadas em nossa sociedade, são altamente 
batalhadoras. Carregam nas costas muitas empresas e 
muitas vezes a manutenção do próprio lar. A Câmara de 
Jacutinga hoje tem duas mulheres vereadoras. Isso só 
engrandece a nossa cidade. Parabéns a todas as 

Da Redação | Fotos Caio Rafaelli
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mulheres. Para mim vocês estão em primeiro lugar em 
tudo. Que através destas 11 mulheres agraciadas 
com esse Título, todas as mulheres de Jacutinga se 
sintam homenageadas”, disse o prefeito. 
Confira quem foram os homenageados:

Diploma de Honra a Mulher Jacutinguense

Ver. Ricardo Henrique Panizolo - Srª. Maria Regina 
Nascimento Menezes
Ver. Jorge da Silva - Srª. Simone Bento de Andrade
Vera. Sheila de Araújo Vieira - Srª. Lucimara Marques

Ver. André Luis Lopes dos Santos - Srª. Layane Fonseca 
Omoboni
Ver. Julio Cesar da Silva - Srª. Amarilda Fernades de 
Andrade Batista
Ver. João Batista Lupinacci - Srª. Dirce Nicoleti Stecca
Vera. Paola Muniz Dias - Srª. Karina Trevisan
Ver. Alcino Lopes de Lima Neto – Srª. Karine Rezende 
Silva
Ver. Ricardo Cunha Paiva – Srª. Domitila Perugini Cruz 
Almeida
Ver. Hélio Ribeiro do Lago Júnior - Srª. Maria Inês da 
Silva Nascimento
Ver. Guilherme Ulysses Corrêa - Srª. Sônia Ferreira dos 
Reis
 
Diploma de Honra ao Mérito 

Ver. Ricardo Henrique Panizolo - Srª. Andrea Idalina 
Annunciato
Ver. Jorge da Silva - Srª. Elza Crochiquia do Nascimento
Vera. Sheila de Araújo Vieira - Srª. Nair Jonas de 
Mendonça
Ver. André Luis Lopes dos Santos - Sr. Fernando 
Mendonça Vilela
Ver. Julio Cesar da Silva - Sr. Newton José de Carvalho
Ver. João Batista Lupinacci - Srª. Carlita Aparecida 
Cardoso Coutinho
Vera. Paola Muniz Dias - Sr. Oziel Marques
Ver. Alcino Lopes de Lima Neto – Srª. Janaína de 
Andrade Crochiquia
Ver. Ricardo Cunha Paiva – Sr. Edgard Figueiredo 
Bartolomei
Ver. Hélio Ribeiro do Lago Júnior - Sr. André de 
Vasconcelos
Ver. Guilherme Ulysses Corrêa - Sr. João Batista de 
Carvalho
 
Título de Cidadão Jacutinguense
 
Ver. Ricardo Henrique Panizolo - Sr. Daniel Roschel da 
Silva
Ver. Jorge da Silva - Srª. Ana Maria Massaro Molinari
Vera. Sheila de Araújo Vieira - Srª. Tania Mara Cascardo 
Aguiar
Ver. André Luis Lopes dos Santos - Sr. Osvaldo Breve de 
Carvalho
Ver. Julio Cesar da Silva - Sr. André Luis Lupinacci
Ver. João Batista Lupinacci - Sr. Marcos Eliel Roberto de 
Lima
Vera. Paola Muniz Dias - Sr. Clodoaldo Rosa de Oliveira
Ver. Alcino Lopes de Lima Neto – Sr. Gamalier Lopes de 
Paiva
Ver. Ricardo Cunha Paiva – Srª. Elinalva Pires Alves
Ver. Hélio Ribeiro do Lago Júnior - Sr. Eduardo 
Aparecido Ferreira
Ver. Guilherme Ulysses Corrêa - Srª. Maria Aparecida 
Ribeiro Carvalho
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Foi entregue nesta quinta-feira, 25 de novembro para 
os moradores e população Jacutinguense a obra do 
asfaltamento e pintura de sinalização de solo das Ruas 
do Bairro Alto da Santa Cruz. A Prefeitura de 
Jacutinga tornou um sonho antigo dos moradores em 
uma grande realidade. Um Bairro que há muitos anos 
sofria com o abandono hoje está vivenciando uma 
outra realidade 
O Alto da Santa Cruz é o Bairro mais antigo da Cidade 
de Jacutinga. Na solenidade desta quinta-feira 
participaram o descerramento da placa o prefeito 
Araujo, vice-prefeito Toninho Roque, vereadores, 
secretários municipais, servidores públicos e a 
população em geral.  
Um dos moradores mais antigos do Bairro Alto da 
Santa Cruz, que esteve presente no descerramento da 
placa inaugural, o popularmente conhecido “Dodi Boa 

OBRA DE ASFALTAMENTO DO BAIRRO ALTO DA SANTA CRUZ É 
ENTREGUE PARA A POPULAÇÃO

Amizade” falou sobre a alegria de ver as melhorias que 
foram feitas no local.
“Na verdade, eu fico muito feliz porque eu resido aqui há 
muito tempo e ver esse melhoramento do asfalto é 
gratificante. Nos temos aqui no Alto o carro chefe que é 
a Casa da Criança, que acolhe muitas crianças para que 
as mães possam trabalhar. O mais importante é que 
agora temos a academia, o parquinho para as crianças 
brincarem e o asfaltamento das ruas. Isso é muito bom. 
Aqui é o Bairro mais antigo de Jacutinga e era também o 
Bairro mais esquecido. Agora com a administração do 
prefeito Araujo, o Alto da Santa Cruz virou outro 
Bairro”, relatou Dodi. Além de morador, Dodi tem seu 
comercio há muitos anos na Praça Tiradentes.
O vereador Júlio Dedão que nasceu e foi criado no 
Bairro, relatou a honra de ter participado da entrega 
das benfeitorias realizadas.
“Hoje tive o grande prazer e a honra em poder participar 

da entrega das benfeitorias realizadas pela 
administração do Prefeito Araújo e Toninho Roque no 
bairro "Alto da Santa Cruz" onde nasci e fui muito bem 
criado. Há muito tempo que o primeiro bairro de 
Jacutinga não recebia melhorias. Parabéns a 
administração e a todos os moradores por mais essa 
conquista”, disse o vereador Júlio. 
O Prefeito Araujo lembrou de como estava a situação 
do Bairro e as melhorias que a prefeitura, através da 
Secretaria de Obras fez no local.
“O Bairro Alto da Santa Cruz era um bairro que estava 
totalmente desprezado e estava abandonado há 
vários anos. Eu fiz aquilo que estava no meu plano de 
trabalho, fazer um trabalho dentro dos Bairros. Dos 
Bairros para o centro. Se tinha um lugar que estava 
precisando de uma atenção especial, esse bairro é o 
Alto da Santa Cruz. Então por isso que foi feito todo 
esse trabalho. Arrumamos a Praça Tiradentes e 
asfaltamos todas as ruas. Eu tenho um estudo e estou 
verificando a possibilidade de pintar pelo lado de fora, 
todas as casas que estão sem pintura, de pessoas que 
realmente precisam aqui no Alto da Santa Cruz. Isso é 
para que o bairro todo fique mais alegre, mais bonito, 
para que a pessoa se sinta bem. O Alto da Santa Cruz é 
o lugar que tem a melhor vista, mas era desprezado por 
todos. O que nós fizemos? Fizemos aquilo que 
deveriam ter feito e fizemos aquilo que a população 
esperava de nós”, disse o prefeito Araújo.
Além do asfaltamento das ruas e sinalização de solo, a 
atual administração revitalizou toda a Praça 
Tiradentes com a instalação de uma academia ao ar 
livre, um novo parquinho foi instalado para as crianças 
e  a  i l u m i n a ç ã o  d o  l o c a l  f o i  m e l h o ra d a .  O s 
encanamentos de algumas ruas que ainda eram de 
ferro foram trocados.

Da Redação | Fotos | Rodrigo Matarazzo
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Prefeitura de Jacutinga entrega Reforma do ESF e Sala 
Odontológica no Distrito de São Sebastião dos Robertos

Da Redação | Fotos | Rodrigo Matarazzo

Jacutinga

A Prefeitura Municipal de Jacutinga entregou na 
tarde desta terça-feira, 30 de novembro, a Reforma 
e Sala Odontológica da Unidade de Apoio a 
Estratégia da Saúde e Da Família IV, "Alfredo 
Gabriel de Lima, ESF do Distrito de São Sebastião 
dos Robertos (Ribeirão).
O local passou por uma reforma ampla e ganhou 
uma Sala Odontológica que era uma demanda 
antiga dos moradores do Distrito. Agora toda 
p e s s o a  q u e  p r e c i s a r  d e  u m  a t e n d i m e n t o 
odontológico em São Sebastião dos Robertos, não 
precisará mais se deslocar até Jacutinga para 
passar pelo atendimento. 
Estiveram presentes do descerramento da placa 
inaugural o prefeito Araujo, vice-prefeito Toninho 
Roque, secretários municipais, vereadores, 
servidores do município e moradores locais.
O prefeito Araujo aproveitou o momento para falar 
sobre a entrega de reforma e instalação da Sala 
Odontológica.
“ C o n s t a n t e m e n t e  e s t ã o  a c o n t e c e n d o 
inaugurações por toda a cidade de Jacutinga. Este 
a n o  e s t a m o s  fi n a l i z a n d o  a s  o b r a s  e  a s 
inaugurações. Aqui no ESF do Distrito de São 
Sebastião dos Robertos já foram realizadas várias 
reformas enquanto postinho de saúde. Não se 
pensava em gabinete odontológico. As pessoas do 
Distrito se precisassem deste atendimento, se 
dirigiam para o centro de Jacutinga. Agora os 

moradores não precisarão se deslocar mais para 
Jacutinga para ter atendimento odontológico. No 
ESF do Ribeirão a população terá o atendimento 
do dentista. Esse gabinete foi conquistado pelo 
vereador Jorge da Silva, quando visitou o 
deputado Inácio Franco, em Belo Horizonte e 
trouxe não somente um, mas três gabinetes 
odontológicos. Dois foram instalados na cidade e 
um aqui no distrito. Esse foi o pedido do vereador 
Jorge Cesário que foi realizado pela Prefeitura de 
Jacutinga. Então é sempre melhorias e sempre 
pensando na saúde do povo. Aqui não foi um 
presente e sim uma obrigação cumprida pelo 
prefeito e pelo vice-prefeito com o Ribeirão”, disse 
o prefeito Araujo.
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Obra de Recapeamento Asfáltico e Pintura de Solo de Ruas do 
centro de Jacutinga foram entregues para a populaçãotológica no 

Distrito de São Sebastião dos Robertos
Da Redação | Fotos | Rodrigo Matarazzo

Jacutinga

Na tarde desta quarta-feira, 01 de dezembro 
aconteceu o descerramento da placa inaugural do 
Recapeamento Asfáltico e Pintura de Solo de 05 
Ruas E 01 Travessa que ficam localizadas no Centro 
de Jacutinga.
As Ruas e a Travessa que receberam o asfaltamento 
foram: Ruas Silvério Machado, Coronel Raposo, XV 
de Novembro, Coronel Estevam, José Fernandes 
Ribeiro e a Travessa Santa Cruz.
Antes essas Ruas eram de paralelepípedo e quando 
chovia causava muitos transtornos para os 
motoristas e pedestres que utilizam diariamente 
esses trechos. Agora, todas estão asfaltadas e a 
pintura de solo foi feita para melhor sinalização do 
trânsito.
Além do asfaltamento e pintura de solo, foram 
feitas a troca dos encanamentos que ainda eram de 
ferro por canos de PVC. 

M a i s  u m a  d e m a n d a  a n t i g a  d a  p o p u l a ç ã o 
jacutinguense que foi  atendida pela atual 
administração.
São Ruas importantes que dão acesso ao Centro 
Comercial de Jacutinga.
No descerramento da Placa estiveram presentes o 
Prefeito Araujo, Vice-Prefeito Toninho Roque, 
Secretários de Governo, Servidores Municipais, 
Vereadores e a População em geral.
O Prefeito Araujo aproveitou a oportunidade para 

falar sobre mais uma obra concluída pela sua 
administração.
“Mais uma obra entregue para a população. Em 
poucos dias  entregamos três obras.  Hoje 
entregamos essas Ruas do Centro, as chamadas 
travessas. Lembrando que essas obras estão pagas, 
não tem dívida, são obras feitas com planejamento 
e sempre olhando para aquilo que é necessário. Dos 
Bairros para o Centro. Graças a nossa equipe, 
nossos secretários e todos os funcionários da 
Prefeitura que de alguma forma tem colaborado é 
que essas obras estão acontecendo. Além do 
asfaltamento das Ruas, os encanamentos que eram 
de ferro e que estavam enferrujados foram 
trocados por canos de PVC, pois havia uma 
dificuldade da água chegar e encher as caixas 
d’água dos moradores. Agora esse problema foi 
solucionado”, Finalizou.
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CREAS de Jacutinga, em apoio ao Cartório Eleitoral de 
Andradas está emitindo Título de Eleitor

Por Sarney Marques

O CREAS de Jacutinga, em apoio ao Cartório Eleitoral de 
A n d r a d a s ,  t e m  p r e s t a d o  s e r v i ç o  a o  c i d a d ã o 
jacutinguense para emissão de título de eleitor, tendo por 
finalidade a emissão da 1° via para aqueles que nunca 
tiveram o título, segunda via para aqueles que perderam 
ou precisem de alguma alteração (nome de solteiro(a), 
casado(a), erro ortográfico, transferência de domicílio 
eleitoral e emissão de multa para aqueles que não 
votaram nas últimas eleições e não justificaram sua 
ausência.
Essa iniciativa foi um pedido do Prefeito Araújo, 
disponibilizando assim um espaço físico no prédio do 
CREAS, para que esse serviço seja prestado à população, 
principalmente aqueles que não têm acesso a internet, o 
procedimento é o mesmo realizado pelos cartórios 
eleitorais ou pela internet.
De acordo com o CREAS, os documentos necessários 
para quem vai tirar o título pela 1° vez são:
carteira de identidade, carteira profissional emitida por 
órgão criado por lei federal ou passaporte, comprovante 
de residência atualizado, certificado de reservista para 
homens com idade entre 18 e 45 anos que ainda não 
tenham título eleitoral.
Já para segunda via são necessários: carteira de 
identidade, carteira profissional emitida por órgão criado 
por lei federal ou passaporte e comprovante de 
residência atualizado.

Lembrando que, o cidadão que possuir e tiver acesso ao 
e-mail, o documento será enviado para o e-mail pessoal e 
fica a cargo do eleitor imprimir e plastifica-lo, caso o 
eleitor não possua e-mail, o título será enviado para o 
CREAS, onde poderá ser retirado posteriormente, uma 
vez que o título tem o prazo de 24 horas para ficar 
pronto.
Horário de funcionamento é de segunda à sexta, das 
08:00 às 16:00. O CREAS fica localizado na Rua Afonso 
Pena, 515 próximo a Câmara de Vereadores de 
Jacutinga.

2 mil pessoas estão com a segunda dose da vacina contra a Covid-19 em atraso 
em Jacutinga; coordenadora de imunização fala sobre a vacinação na cidade

Da Redação | Informações Prefeitura de Jacutinga

Jacutinga

2 Mil pessoas estão com a segunda dose da vacina contra 
a Covid-19 em Jacutinga em atraso. 
Maria Emília Taveira que é a Coordenadora de 
Imunização na Secretaria de Saúde de Jacutinga, relatou 
esses números e falou sobre o andamento da vacinação 
contra a Covid-19, no município. 
A coordenadora expressou sua preocupação quanto ao 
número de pessoas com a segunda dose da vacina contra 
a Covid-19 em atraso em Jacutinga.
“Muitos procurando, mas temos em torno 2.000 pessoas 
sem tomar a segundas doses, infelizmente. E sabemos 
que uma dose só não confere imunidade adequada, quer 
dizer que a pessoa ainda está correndo risco de contrair a 
doença e o quadro se agravar”, relatou. 
Sobre a vacinação dos adolescentes de 12 a 18 anos, 
Maria Emília disse que a procura está bem devagar, mas a 
saúde continua vacinando. Ela imagina que muitos 
adolescentes se vacinaram no estado de São Paulo e 
agora eles estão procurando a segunda dose em 
Jacutinga. 
A vacinação da dose de reforço está acontecendo no 
município, mas de uma forma lenta pois muitos dos 
vacinados não completaram o intervalo de 5 meses entre 
as doses.

Os casos de covid-19 em Jacutinga caíram de uma forma 
expressiva, quase zerado os casos na cidade. Maria 
Emília frisou que essa diminuição aconteceu graças a 
imunização que está acontecendo.
A Coordenadora de imunização deixou uma mensagem 
e um alerta para toda a população.
“Parabenizamos as pessoas que não se deixaram levar 
por fake News e procuraram e continuam procurando as 
Salas de vacina, declarando um grande amor a si própria 
e pelos demais. Aos que ainda não se vacinaram, 
importante pensar que estão com a solução em suas 
mãos de vencer um vírus tão potente que ceifou 
milhares pessoas em todo o mundo e que ainda está em 
circulação com novas Variantes ainda mais graves. 
Aproveitem as Oportunidades que a Secretaria da 
Saúde do Município está oferecendo, pensando sempre 
no bem de todos. Vacina é um Ato de Amor. Vacina é 
Prevenção! Vacina-se!”
C h a m a m o s  a  a t e n ç ã o  d e  t o d a  a  p o p u l a ç ã o 
jacutinguense que procurem vacinar o mais rápido 
possível. Centro Clinico, segunda a sexta feira das 7h30 
às 14horas, e as terças e quintas até 16 horas e nas 
unidades de ESFs das 13h30 às 18h30.
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Revitalização da Praça dos Andradas está em andamento; novas 
árvores foram plantadas no local 

Da Redação | Fotos | Rodrigo Matarazzo

Jacutinga

O paisagista da Prefeitura de Jacutinga, Jeverson 
Pereira Gomes, concedeu uma entrevista ao Jornal 
A Fonte de Jacutinga e detalhou tudo que está 
sendo feito na Revitalização da Praça dos 
Andradas, onde fica localizado o Paço Municipal. 
No local estão sendo feitas várias melhorias, dentre 
elas, toda a calçada ao redor da praça, colocação de 
um novo piso, construção de duas fontes luminosas 
na frente da Prefeitura, pergolados com bancos, 

gramado novo e a parte de paisagismo. Foram 
retiradas as arvores antigas que estavam 
comprometendo toda a calçada e que poderia 
causar um acidente com alguma pessoa. Para cada 
árvore que foi retirada, foram plantadas duas a 
mais.  
As árvores que foram plantadas ao redor da Praça 
dos Andradas, são da espécie Resedá. O Resedá é 
uma árvore de pequeno porte, com flores delicadas 
e tem a sua florada rosa ou branca. As árvores 
produzem cinco cores diferentes de flores e são 
apropriadas para calçadas onde passam fiação 
subterrânea, pois suas raízes são curtas, o que não 
danifica os ladrilhos e sendo de baixa estatura não 
prejudica a rede de elétrica.
As árvores que existiam estavam comprometidas 
pelo tempo, além das raízes que estavam 
destruindo todo o calçamento. As árvores que 
existiam no local não eram próprias para uma 
praça. O departamento de meio ambiente já havia 
demonstrado a necessidade de retiradas das 
mesmas.
O Resedá fica cheia de folhas no início da primavera 
e em seguida produzem suas flores até o final do 
verão. Vale ressaltar que para cada árvore retirada 

do local foram plantadas duas mudas de Resedá.
O Paisagista da Prefeitura Municipal de Jacutinga 
Jeverson Pereira Gomes, deu detalhes de como foi 
elaborado o Projeto e como está o andamento da 
obra de revitalização da Praça dos Andradas, onde 
fica localizado o Paço Municipal.
“Desde que o Paço Municipal foi inaugurado na 
Praça dos Andradas, até os dias atuais não haviam 
feito mais uma reforma ampla na parte externa da 

praça. Precisava trocar as 
árvores, fazer um gramado 
novo que não tinha, retirar 
as cercas vivas que já tinham 
m o r r i d o  a  m a i o r i a , 
acrescentar mais plantas, 
mais flores, porque o local 
estava apagado, não tinha 
b e l e z a  n e n h u m a .  O 
calçamento estava muito 
antigo, as árvores já tinham 
estourado toda a calçada. 
Então, precisava fazer uma 
reforma geral. Então sentei 
com o secretário de obras, 
José Aldo e elaboramos o 
p r o j e t o ,  o n d e  f o r a m 

colocadas todas as melhorias que precisavam 
serem feitas na praça. O projeto então teve a 
aprovação do prefeito Araujo e agora está sendo 
feita essa importante revitalização da Praça dos 
Andradas. As arvores que tinham no local estavam 
causando danos ao redor de toda a extensão da 
calçada da praça. Tudo que foi retirado da praça é 
que realmente necessitava e teve a aprovação dos 
órgãos ambientais. Nós pedimos autorização e 
eles liberaram que fossem retiradas as árvores”, 
finalizou o paisagista da prefeitura, Jeverson 
Pereira.  
A previsão da Prefeitura de Jacutinga é que o novo 
jardim esteja pronto até o final deste ano.
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Alunos das Creches Municipais recebem Cesta Verde da Prefeitura de Jacutinga
Da Redação | Informações Prefeitura de Jacutinga

Jacutinga

A Prefeitura Municipal de Jacutinga, por meio da 
Secretaria de Educação, fez a entrega de uma Cesta 
Verde para cada aluno matriculado nas creches do 
município. 
O Prefeito Araujo, o Vice-Prefeito Toninho Roque e o 
Secretário de Educação, Reginaldo Sydine Luiz 
acompanharam de perto a entrega das cestas em todas 
as creches. Os responsáveis pelos alunos estiveram nos 
locais de entrega para receber o kit. 
Nas cestas continham verduras, legumes e frutas 
produzidas por agricultores da região que são 
adquiridas pelo município através da verba destinada a 
compra da agricultura familiar. Essa ação importante da 
Prefeitura Municipal de Jacutinga foi realizada porque 
as creches do município ainda não retornaram suas 
atividades normais presenciais devido a pandemia de 
Covid-19.
O Secretário de Educação Reginaldo Sydine Luiz, que 
juntamente com sua equipe de trabalho tiveram a ideia 
de criar as cestas verdes, comentou sobre essa 
importante ação: 
“Estamos entregando para os alunos das creches 
municipais as Cestas Verdes. As cestas Verdes é um 
recurso da agricultura familiar. A Secretaria de 
Educação usa essa verba que vem do Governo Federal 
para investir na agricultura familiar e servir uma 
alimentação saldável e boa para os alunos das creches 
municipais. Como esse ano as creches não funcionaram 
devido a pandemia, a Prefeitura, através da Secretaria 
de Educação, distribuiu no primeiro semestre uma cesta 
básica para todos os pais e agora na conclusão do 
segundo semestre nós estamos distribuindo essa cesta 
verde que contém vários vegetais, legumes e frutas para 
cada pai dos alunos matriculados nas creches”, disse o 
Secretário de Educação de Jacutinga.
O Prefeito Araujo que esteve presente na entrega das 
cestas verdes, destacou a importância da compra dos 
itens através da agricultura familiar e falou sobre esta 
importante ajuda para as  famíl ias  dos alunos 
matriculados nas creches municipais:
“Esse é um momento de grande alegria. Além de ser uma 
produção de produtores da nossa região, estamos 
podendo entregar para os pais das crianças das creches 
municipais as Cestas Verdes, porque as crianças das 
creches ainda não retornaram, mas as necessidades 
existem para todos. Então está sendo entregue essas 
cestas verdes que são maravilhosas. Então, não tem 
palavras a não ser para agradecer ao Secretário, 
juntamente com toda a sua equipe, pela grande ideia. 
Ideia de usar a verba que para isso veio, exatamente para 
atender as famílias que mais precisam. Lembrando que 
as famílias que que os alunos estão nas escolas, eles já 
voltaram para as salas de aula. Foi uma opção dos pais 
que os filhos voltassem para a escola e lá estão sendo 
atendidos com as refeições. As crianças das creches não 
estão tendo essa oportunidade. Essa entrega então foi 
uma forma de ajudar a família e evidentemente 
ajudando a família, que é um objetivo do Secretário e da 
Prefeitura e com isso a gente faz um bem maior para os 
pais e para a família do aluno que está na creche.

Pedido de Isenção de IPTU para 
Aposentados e Pensionistas deve ser 

feito até o dia 20 de dezembro

Atenção para não perder o prazo para fazer o 
pedido de Isenção de IPTU para aposentados e 
pensionistas!
Você que é aposentado ou pensionista, a Prefeitura 
de Jacutinga, por meio da Secretaria de Fazenda e 
seu Departamento de Tributos está fazendo o 
cadastramento para pedido de isenção de IPTU 
2022. Viúvos e usufrutuários também podem estar 
realizando o pedido.
Lembrando que o período para a realização do 
pedido vai até o dia 20 de dezembro!
Lembrando que para ter direito ao benefício é 
necessário que o contribuinte possua um único 
imóvel, que resida nele e que receba até 3 salários 
mínimos. 
Os interessados em fazer o pedido para a isenção 
deverão procurar o setor de tributação da 
Prefeitura de Jacutinga, que fica localizado no Paço 
Municipal, de segunda a sexta-feira, das 9h às 16:30 
até o dia 20 de dezembro. No momento da 
solicitação de isenção do IPTU 2022 o contribuinte 
deve estar munido dos seguintes documentos: CPF, 
RG, comprovante de residência, carnê de IPTU 
2021, cartão magnético do INSS e extrato bancário 
atualizado INSS. Se for viúvo (a) é necessário 
apresentar a certidão de óbito do conjugue e se for 
usufrutuário, a escritura de Usufruto.
Então, fique atento para não perder esse benefício!
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Restauração das Estátuas do Lago Municipal de Jacutinga
Por Rodrigo Matarazzo | Fotos Sarney Marques

Registro da Semana em Jacutinga

As Estátuas do Lago Municipal de Jacutinga irão 
passar por um processo de restauração. O 
responsável por esse trabalho é o artista plástico 
Sarney Marques. Essa semana Sarney já começou o 
trabalho em uma das estatuas que estava 
totalmente destruída.
Durante essa semana todas as estátuas do Lago 
Municipal foram retiradas do local para passar pelo 
processo de restauração.

Da Redação | Arte | Paróquia de Santo Antônio de Jacutinga

Religião

Show de prêmios em prol da paróquia de Santo Antônio 
acontecerá no dia 11 de dezembro

A Paróquia de Santo Antônio de Jacutinga realizará no 
dia 11 de dezembro o Show de Prêmios 2021, em Prol da 
Paróquia.
O Show de Prêmios será transmitido pela Dynâmica FM 
105,9, às 18h do dia 11 de dezembro. As cartelas já estão 
sendo vendidas ao preço de R$ 25,00 e podem ser 
adquiridas com os Festeiros ou direto no Escritório 
Paroquial.
 Lembrando que a apuração pública será acompanhada 
por computador que mostrará os códigos das cartelas 
contempladas e será comunicado os ganhadores por 
telefone.
Caso a pessoa não esteja acompanhando o sorteio no dia, 
a sua cartela estará concorrendo normalmente e se você 
for um ganhador, terá três dias úteis para a apresentação 
da cartela sorteada e documentos necessários no 
Escritório Paroquial que fica localizado na Matriz de 
Santo Antônio.
A Paróquia de Santo Antônio de Jacutinga conta com a 
sua participação para mais um ano da tradicional Festa 
do Nosso Padroeiro Santo Antônio. Lembrando que toda 
a renda será revertida em prol da Paróquia.

Os Prêmios este ano serão os seguintes:
1. Prêmio – 1 Smarphone e 1 Fogão de 4 Bocas
2. Prêmio – 1 Bicicleta e 1 TV de 32 Polegadas
3. Prêmio – 1 Bicicleta e 1 TV de 43 Polegadas
4. Prêmio – 1 Moto 0km CG 160 START + Capacete
Compre já a sua cartela com os festeiros ou no 
escritório paroquial!
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Relógio eletrônico é instalado na fachada da Igreja 
do Distrito de São Sebastião dos Robertos

Da Redação | Fotos | Redes Sociais

Um sonho de toda a comunidade católica do Distrito de 
São Sebastião dos Roberto se tornou realidade na última 
semana. 
Um relógio eletrônico foi instalado na fachada externa da 
Igreja de São Sebastião dos Robertos, no Distrito que 
pertence a Jacutinga-MG. A Comunidade acabou 
adquirindo o relógio através das festas religiosas 
realizadas pela comunidade. 
Nas redes socais da Comunidade de São Sebastião dos 
Robertos, foram feitos agradecimentos a todos que de 
alguma forma ajudaram a tornar esse sonho em uma 
grande realidade. 
“Hoje nossa Comunidade está em Festa, um sonho de 
muito tempo, hoje se torna realidade. O tão sonhado e 
esperado Relógio Eletrônico em nossa Igreja. A palavra 
de hoje é gratidão, primeiro a todos que ajudam em 
nossas festas, segundo aos nossos Padres da Paróquia 
Santo Antônio, que não medem esforços para que nossa 
Comunidade cresça e evolua. Louvamos a Deus pela 
União de nossa comunidade Paroquial, e que ela sempre 
permaneça firme na Fé. Agradecemos também a Tavano 
Sinos e Relógios e ao Hobérico Pereira (Eletrocon 
Soluções Elétricas), pelo grandioso trabalho que foi feito”, 
finalizou.
A Paróquia de Santo Antônio de Jacutinga fez uma 
publicação em suas redes sociais falando desta grande 
conquista da Comunidade. 
“Na última quinta-feira (18), toda Paróquia de Santo 
Antônio se alegrou juntamente com a Comunidade São 
Sebastião dos Robertos pela realização de um sonho 
antigo: a instalação do tão esperado Relógio Eletrônico 
na Igreja! Motivo de muita alegria para a Comunidade 
que revelou sua profunda gratidão por esta conquista e o 

importante reconhecimento de que se foi possível, 
graças a forte união de todos que colaboram com as 
festas e arrecadações da Comunidade e ainda, de 
maneira especial, em o agradecimento aos Padres de 
nossa Paróquia de Santo Antônio que muito se 
esforçam para o fortalecimento e conquistas desta 
Comunidade tão querida, bem como de todas as outras 
de nossa Paróquia. Que esta realização possa inspirar 
tantas outras Comunidades, Pastorais e Movimentos, 
pois é sem dúvidas, através da união dos fiéis e acima de 
tudo, da permissão de Deus que todos esforços se 
materializam em conquistas como esta. O excelente 
trabalho de instalação foi realizado pela Empresa 
Tavano Sinos e Relógios e Hobérico Pereira (Eletrocon 
Soluções Elétricas)”, destacou a publicação da Paróquia. 
No dia 19 de novembro às 12h a rotina da comunidade 
foi marcada por um agradecimento de uma forma muito 
especial:  neste horário aconteceu um Carrilhão de 
Sinos em forma de agradecimento pela conquista da 
comunidade católica do Distrito.

4° Corrida Menino da Porteira será realizada em Ouro Fino-MG no próximo domingo (05)
Da Redação | Arte | Prefeitura de Ouro Fino 

Será realizado no Lago dos Palomos, em Ouro Fino, no próximo 
domingo dia 05 de dezembro, a 4° Corrida Menino da Porteira.
Essa é uma tradicional prova que já entrou no calendário de eventos 
esportivos da cidade de Ouro Fino. 
A distância para a prova de Caminhada será de 5km. Já o percurso da 
Corrida será disputada nas distâncias de 5km, 10km e 18km. As 
inscrições para participar da prova podem ser feitas pelos sites: 
I n s c r i ç ã o  p e l o s  s i t e s :  w w w . f o r r u n e r e v e n t o s . c o m . b r  e 

www.portaldoatleta.com. 
Para quem é da cidade de Ouro Fino, a inscrição terá um desconto de 
exclusivo de 50% em qualquer percurso da prova. Os atletas de Ouro 
fino deverão fazer as inscrições no Estádio Municipal Capitão 
Armando e no ato da inscrição devem estar munidos de comprovante 
de residência e um documento (RG ou CPF).
Os atletas que forem participar da corrida terão direito a 01 kit que 
será composto por Chip (somente para a corrida), número de peito e 01 
camiseta. Esses itens devem ser retirados no sábado das 14h às 17h. 
Caso não de para retirar no sábado, o atleta poderá retirar o Kit no dia 
do evento até 30 minutos antes da largada. A largada será realizada às 
8h.

Os valores da inscrição serão:
Caminhada: R$50,00
Corrida: 5KM: R$60,00
Corrida: 10KM: R$80,00
Corrida: 18KM: R$100,00

A premiação será um troféu para os três primeiros colocados de cada 
percurso e categoria sendo dividida de 5 em 5 anos. 
Participem Todos!
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Evento de encerramento do Novembro Azul, em Jacutinga foi um sucesso
Da Redação Rodrigo Matarazzo | Reportagem Sarney Marque | Fotos Karina Trevisan

Saúde

Na manhã deste sábado, 27 de novembro, aconteceu no 
Lago Municipal de Jacutinga o evento de encerramento 
da campanha do Novembro Azul. Várias ações foram 
realizadas e agitou e movimento o Lago de Jacutinga. 
Muita gente e principalmente os homens participaram 
das atividades de saúde e esporte.  
Foram realizadas diversas atividades de saúde para o 
homem, entre elas o agendamento para exames de PSA 
(exame de sangue que detecta o câncer de próstata) para 
homens acima de 45 anos, ações de saúde: atualização 
do cartão de vacina do homem, exames de diabetes, 
orientação do DSTs, orientação de saúde bucal, 
alimentação saudável, aferição de pressão arterial. 
No local também foram realizadas atividades físicas, 
apresentação de capoeira, apresentação das aulas da 
Escolinhas de Esportes da SEGOV com danças, 
basquete, futsal, vôlei de praia, hidroginástica e natação. 

Um passeio ciclístico também acontecerá.
O Novembro Azul é uma ação importantíssima para a 
conscientização dos homens sobre a prevenção do 
câncer de próstata. Todos os anos muitos homens 
acabam falecendo devido a essa doença. Geralmente 
devido ao preconceito de fazer o exame da próstata, o 
homem acaba procurando um médico quando o câncer 

de próstata já está num estado avançado.
O câncer de próstata e o segundo tipo de câncer que 
mais afeta os homens. O primeiro são os tumores de 
pele. Por isso a prevenção é o melhor remédio para se 
detectar precocemente a doença e o início imediato do 
tratamento.
A educadora física Karina Trevisan falou da importância 
do evento para a saúde dos homens de Jacutinga. 
“Nós tivemos o agendamento do exame de PSA 
(sangue) que é o exame da próstata, disponível para 
homens a partir de 45 anos de idade. Tivemos aferição 
de pressão, teste de diabetes, atualização do cartão de 
vacinas, avaliação nutricional e ações de saúde bucal. 
Na saúde bucal entregamos kits e também aconteceu 
apresentação de dança das meninas da escolinha de 
danças da SEGOV, jogo de basquete, hidroginástica e 
natação. O Novembro Azul é um mês de prevenção da 
saúde do homem. Eu convido todos os homens para 
procurar o posto de saúde do seu bairro para fazer o 
exame do PSA, que é o exame de prevenção do câncer 
de próstata. Agradeço todos que estiveram aqui neste 
evento”, destacou Karina Trevisan.

“Em primeiro lugar quero agradecer à disposição dos 
funcionários da saúde que estiveram neste sábado 
ajudando a nossa população nestes exames. O exame de 
PSA é um exame preliminar para ver como está a 
próstata. Depois disso se constatar alguma coisa aí é 
realizado o exame de toque. É super necessário que os 
homens façam esse exame, principalmente as pessoas 
que já passaram dos 40 anos. É quase que obrigatório 
fazer. Porque se deixar, derrepente tem alguma coisa e 
não faz o exame, não faz o exame de toque, isso pode 
amanhã trazer um transtorno muito forte. Pode trazer 
uma doença, as vezes até irreversível. Os homens então 
procurem um médico e façam o teste. Agradeço mais 
uma vez o pessoal de frente que é o da saúde de 
Jacutinga, que está sempre à disposição de atender a 
nossa população”, disse o Prefeito Araujo.   



JORNAL
FONTEA

D E   J A C U T I N G A Jornalismo sério e de credibilidade!

Jacutinga, 03 de Dezembro de 2021 Edição nº 01

Pág. 18

Prefeito Araujo e Vice-Prefeito Toninho participaram do 
lançamento da Pedra Fundamental do Hospital Oncológico 

Samuel Libânio, em Pouso Alegre
Da Redação | Informações G1 | Fotos | Redes Sociais | Prefeitura de Pouso Alegre

O Prefeito Araujo, o Vice-Prefeito Toninho Roque e o 
Procurador do Município, Sidney Batista do 
Nascimento, participaram no último dia 19 de 
novembro, do lançamento da Pedra Fundamental do 
Hospital Oncológico Samuel Libânio, localizado em 
Pouso Alegre.
O Prefeito de Jacutinga aproveitou o momento para 
falar sobre a importância do Hospital das Clínicas 
Samuel Libânio durante a pandemia e também 
destacou a construção do Hospital Oncológico. 
“O Samuel Libânio é um hospital da qual durante a 
pandemia, que ainda não acabou, foi de uma 
importância muito grande. Foi uma dependência total 
não só da nossa cidade como para outras cidades da 
região. Era e continua sendo um hospital preparado 
para receber os pacientes de Jacutinga e região para 
dar o tratamento necessário para os pacientes. Agora 
surge esse grande momento que é a construção do 
Hospital Oncológico Samuel Libânio. Em jacutinga 
existe um grande número de pessoas que precisam 
fazer tratamento contra o câncer. Algumas pessoas 
tiveram que sair de Jacutinga para fazer o tratamento 
em Barretos-SP, conseguimos isso através de pedidos 
meus, e graças a Deus foi atendido esses pedidos. 
Quando eu recebi a notícia da construção do Hospital 
Oncológico Samuel Libânio, eu fiquei muito feliz. Esse 
hospital não é um hospital somente para a população 
de Pouso Alegre. Serão atendidos pacientes de várias 
cidades da região da qual Jacutinga faz parte. A 
construção deste hospital é de uma grandeza muito 
grande porque você não encontra na região nenhum 
hospital que faça tratamento contra o câncer e quando 
tem é particular e fica caríssimo. Então eu digo que é 
uma grande obra e que ela seja concluída no menor 
tempo possível. É uma conquista para a nossa região”, 
destacou o Prefeito de Jacutinga, Mequíades de 
Araujo.   

O evento contou com a presença do Presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco, do Senador Anastasia, do 
anfitrião o Prefeito de Pouso Alegre, Rafael Simões, e 
de vários prefeitos da região.
O novo Hospital Oncológico será referência para o 
tratamento de câncer de pacientes de 50 municípios, 
entre eles Jacutinga. A expectativa é que a obra fique 
pronta até abril de 2022.
A Prefeitura de Pouso Alegre e a Fundação Vale do 
Sapucaí estiveram à frente da cerimônia do 
lançamento da Pedra Fundamental para a construção 
do Hospital Oncológico Samuel Libânio.
O prefeito de Pouso Alegre-MG, Rafael Simões (DEM), 
disse na solenidade que a boa política é entregar para o 
povo aquilo que ele mais precisa. O prefeito ainda falou 
que é preciso olharem com carinho para essa obra.
O Presidente do Senado Federal, Rodrigo Pacheco, 
que esteve em Pouso Alegre participando da 
cerimônia, disse que confia que o hospital terá uma boa 
gestão. 
"Sabemos que o prefeito Rafael Simões, que sua 
equipe, têm capacidade de gerir, que não vão desviar 
recursos públicos e esse hospital vai salvar vidas. Essa 
compreensão que eu quero que chegue e Brasília. Vou 
levar esse evento a Brasília pra que todos saibam que 
os recursos devem chegar aos quatro cantos do 
Brasil", disse Rodrigo Pacheco.
Dr. Alexandre Hueb que é o diretor do Hospital das 
Clínicas Samuel Libânio, destacou que a nova unidade 
hospitalar deverá suprir uma carência importante em 
um momento delicado da saúde, devido à pandemia da 
Covid-19, que modificou muito o atendimento nos 
hospitais da região.
“É de fundamental importância a criação desse novo 
complexo do Hospital Oncológico de Pouso Alegre, do 
Hospital Oncológico Samuel Libânio, porque nós já 
trabalhávamos há algum tempo com uma saturação na 
ocupação”, disse o diretor do hospital.
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Prefeito Araujo sanciona Lei que reajusta em 12,84% os 
vencimentos do Magistério Público Municipal de Jacutinga

Da Redação Rodrigo Matarazzo 

O Prefeito Araújo sancionou na última quarta-feira, 01 
dezembro a Lei de Reajuste dos vencimentos do 
Magistério da Educação Básica Municipal. O Prefeito 
havia enviado para a Câmara o Projeto de Lei solicitando 
o reajuste. 
O Projeto passou pelas Comissões da Câmara Municipal 
de Jacutinga e foi aprovado na última segunda-feira, 29 
de dezembro. 
O reajuste será no valor de 12,84% retroagindo seus 
efeitos a partir de 1º de setembro de 2021.
As despesas decorrentes desta Lei correrão à conta das 
dotações orçamentárias o Município, especialmente do 
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 
Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – 
FUNDEB, observados os limites definidos na Lei 
Complementar 101/2000 (Lei de Responsabilidade 
Fiscal).
Através de uma Nota a prefeitura informou o reajuste 
dos professores. 
“A Prefeitura de Jacutinga informa que o reajuste se dá 
devido a uma lei que impediu o reajuste do piso durante a 
pandemia, sendo permitido apenas reajuste da inflação. 
Com isso, o piso salarial do Magistério, que já era pago 
para os funcionários da educação desde 2019, ficou 
defasado. Assim foi necessário uma lei para corrigir essa 
defasagem, sendo que de acordo com e Lei n.º 2133/2021 
de 30.11.2021, disponível no Diário Oficial do dia 30 de 
novembro, terá direito ao reajuste os Profissionais do 
Magistério da Educação Básica Municipal de Jacutinga 
de que trata-se o Anexo I da Lei Complementar Municipal 
74, de 04 de novembro de 2009, ativos, retroagindo seus 
efeitos a partir de 1º de setembro de 2021. De acordo 
com a Lei o valor do reajuste será de 12,84%, o 
levantamento dos servidores com direito ao reajuste 
ainda está sendo realizado pelo Setor de Recursos 
Humanos da Prefeitura de Jacutinga”, finalizou. 
A Lei do Reajuste dos vencimentos do Magistério da 
Educação Básica Municipal de Jacutinga já está em vigor.
Já sobre o Rateio do FUNDEB a Prefeitura também deu 
detalhes sobre o assunto através de uma Nota.  
“A Prefeitura de Jacutinga informa que segundo, a Lei n.º 
2131/2021 de 22.11.2021, disponível no Diário Oficial 
do dia 25 de novembro de 2021, tem direito ao rateio os 
servidores em efetivo exercício no magistério da 
educação básica. Entende-se como profissionais do 
magistério da educação docentes, os profissionais que 
oferecem suporte pedagógico direto ao exercício da 
docência, bem como os que exercem atividades de 
direção ou administração escolar, planejamento, 
inspeção, supervisão, orientação educacional e 
coordenação pedagógica. O rateio poderá ocorrer se 
houver sobra dos recursos do FUNDEB, provado em 
relatório contábil – financeiro. Sendo que a distribuição 
de recursos aos profissionais de magistério somente será 
efetuado após o município ter quitado os vencimentos 
diretos e também a provisão de todos os demais 
encargos da folha de pagamento do ensino básico, bem 

como da contribuição previdenciária, gratificação 
natalina, adicional de férias, devida aos profissionais do 
magistério da rede municipal de ensino, desde que tais 
profissionais estejam em exercício nas escolas 
municipais e sejam pagos pela folha de pagamento 
relativa aos 70% (setenta por cento) do FUNDEB. A 
distribuição de recursos aos profissionais do magistério 
terá como base de cálculo as transferências do 
FUNDEB no período de janeiro a dezembro do exercício 
financeiro. Se houver rateio, ele deverá ser feito ao 
servidor na proporção da sua jornada de trabalho e 
tempo de serviço para os profissionais em efetivo 
exercício do magistério, considerando-se os 200 
(duzentos) dias letivos”, explicou a Nota da Prefeitura. 
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Dois motoboys impedem furto de motocicleta, em Jacutinga
Por Sarney Marques | Fonte | Polícia Militar de Jacutinga

Polícia

No início da noite de ontem quarta-feira, 01 de 
dezembro, dois motoboys que estavam em serviço 
impediram que a motocicleta de um colega fosse 
furtada.
De acordo com as informações a vítima deixou a 
motocicleta estacionada com as chaves no contato e o 

capacete sobre a mesma, momento em que dois 
meliantes passaram pelo local, aproveitaram a 
oportunidade, tomaram de furto a motocicleta e saíram 
em fuga pelas Ruas do Centro de Jacutinga sem o uso do 
capacete. 
Os ladrões ao passar em frente a um comércio, os 
motoboys que ali estavam trabalhando, reconheceram 
a motocicleta e notaram estranheza nos ocupantes, 
momento em que dois deles decidiram perseguir os 
suspeitos.
Ao perceber a perseguição os indivíduos tomaram rumo 
sentido a Rodovia MG-290. Próximo ao caldo de cana do 
Batata, os bandidos abandonaram a motocicleta e 
tomaram rumo ignorado não sendo mais localizados.
A Polícia Militar foi acionada e chegando ao local 
constatou o fato. 
Mediante verificação, a polícia já tem suspeita de quem 
são os autores. A motocicleta foi recuperada e entregue 
ao proprietário.

Atlético-MG é Campeão Brasileiro de 2021
TNT SPORTS

Esportes

O Atlético-MG é campeão do Brasileirão 2021. Depois 
de 50 anos, o Galo enfim conquistou o bicampeonato 
nacional e pôde soltar o grito de campeão entalado na 
garganta a tanto tempo. A taça para a equipe mineira foi 
confirmada na noite desta quinta-feira (02), após a 
vitória por 3 a 2 de virada sobre o Bahia, na Arena Fonte 
Nova.
Com o resultado e a apenas três jogos para o fim da 
competição, o vice-líder Flamengo não pode mais 
alcançar a pontuação atleticana, primeiro colocado com 
81 pontos. Os torcedores do Galo chegaram a soltar o 
grito de campeão na vitória por 2 a 1 sobre o Fluminense, 
no Mineirão, no último domingo (28), mas esperava o 
tropeço flamenguista contra o Ceará para confirmar o 
título, mas o Rubro-Negro venceu por 2 a 1 na última 
terça-feira (30).
O Galo fez uma campanha brilhante no Brasileirão, e 
Hulk foi um dos grandes destaques da equipe e entre 
todos os jogadores do Brasil. O camisa 7 atleticano fez, 
até aqui, 18 gols e deu sete assistências, totalizando 25 
participações em gols  no torneio.  O atacante 
dificilmente será superado na artilharia do campeonato, 
já que o segundo colocado, Michael, do Flamengo, tem 
13 gols, e em três jogos é difícil que o atacante alvinegro 
seja superado.
Para alcançar o título, o clube investiu bastante, 
trazendo nomes muito badalados, como Nacho 
Fernández, ex-River Plate, Diego Costa, Zaracho, 
Vargas, Dodô, Tchê Tchê, além do próprio Hulk. O 
técnico Cuca, campeão da Libertadores 2013 com o 
time, também foi uma das apostas da diretoria.
A primeira e última vez que o clube havia conquistado a 

taça foi em 1971, quando superou o Botafogo no último 
jogo, em um triangular final que contava ainda com o 
São Paulo. Os últimos títulos importantes do Atlético 
haviam sido a Copa Libertadores 2013 e a Copa do 
Brasil 2014, além da Recopa Sul-america 2014.
Na temporada 2021, o Atlético-MG tem ainda a decisão 
da Copa do Brasil, contra o Athletico-PR. A ida será no 
Mineirão, no dia 12/12, às 17h30 (de Brasília). Já o jogo 
de volta será às 21h30, na Arena da Baixada, casa do 
Furacão, no dia 15/12. Caso conquiste também esse 
título, a Supercopa 2022 será entre o Galo e o segundo 
colocado desta edição do Brasileirão, no caso, o 
Flamengo.
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Atenção! Aviso da Prefeitura de Jacutinga à População!
Da Redação | Informações Prefeitura de Jacutinga

A Prefeitura de Jacutinga comunica que, após 
reunião entre os Prefeitos de Jacutinga e Monte 
Sião, realizada no dia 01 de dezembro de 2021, foi 
interditada totalmente a Ponte de Divisa entre os 
municípios de Monte Sião e Jacutinga, na 
localidade conhecida como Ponte do Zé Gordinho. 
A interdição ocorreu as 9 horas desta sexta-feira, 
03 de dezembro de 2021.
A ponte estava com restrição a veículos de carga há 
alguns dias, mas a situação se agravou e agora será 
necessário interditar a estrutura totalmente.
Sabe-se da importância deste acesso, mas 
infelizmente o momento inspira cuidados 
principalmente sobre o tocante a preservação de 
vida.
Ações definitivas estarão sendo providenciadas a 
partir desta interdição para a solução definitiva do 
problema.

FAÇA HOJE MESMO A SUA PUBLICIDADE NO 
PORTAL DE NOTÍCIAS DO JORNAL A FONTE DE JACUTINGA

Chamamos a atenção de todos os comerciantes e 
empresários de Jacutinga e todos que queiram divulgar 
a sua empresa em nossos meios de comunicação, que a 
partir de hoje estaremos abertos para divulgar a sua 
empresa. 
O Jornal A Fonte de Jacutinga foi criado há mais de dois 
anos para levar até você informações em tempo real. 
Diariamente trazemos notícias de Jacutinga, da Região 
do Sul de Minas, Leste Paulista, do Brasil e do Mundo.
Mais de 300 cidades estão conectadas com as nossas 
redes sociais, Facebook e Instagram e no Portal de 
Notícias www.afontedejacutinga.com.br 
Agora uma grande novidade para os nossos leitores e 
internautas é a criação do nosso PDF que trará todo 
SEXTA-FEIRA informações atualizadas de tudo que 
aconteceu durante a semana. 
Q u e r e m o s  n e s t e  m o m e n t o  a p r e s e n t a r  a o s 
comerciantes e empresários de Jacutinga e toda a 
Região, o nosso Diretor Comercial, Marcio Carvalho. 
Marcio é uma pessoa bastante conhecida em nossa 
c i d a d e  p e l a  s u a  c o m p e t ê n c i a ,  c a p a c i d a d e  e 
credibilidade. Uma pessoa amiga de todos que por onde 
passa conquista amizades com seu jeito simples de ser. 
Hoje ele faz parte da nossa equipe e em breve estará 

passando em seu comércio para apresentar a nossa 
tabela de publicidade.
Quem preferir entrar em contato direto com o nosso 
Departamento Comercial o telefone | Whats é: (35) 
9.9752-0146.
Então, obrigado a todos pela confiança em nosso 
trabalho! Boa Leitura e Anuncie a sua empresa em 
nosso Portal de Notícias.
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